

# 東中だより



No. 1

文責：高橋 泰

## いよいよ平成29年度がスタート！ ～新年度を迎えるにあたって～

4月7日(金) 入学式を行いました。あいにくの雨となりましたが、天目山の桜が、今日を待ち焦がれていたかのようにほぼ満開の状態となりました。そして、ハナモモが紅白の花を添える中、新入生174名を加えて全校生徒数は539名となりました。今年は、東中70周年記念曲『明碧の朝』のファンファーレとマーチで華々しくスタートを飾り、新入生を迎えました。新入生の表情からは、中学生になった喜びとこれからの学校生活に対する決意が感じられ、とても頼もしく感じました。また、2,3年生の表情からは、71年目の新たな歴史を築く決意と、ともに築いていく一年生を温かく迎える気持ちがひしひしと伝わってきました。



### 新入生誓いの言葉

### 新入生代表 矢頭 依与

桜の花が美しく咲き誇り、春の訪れを感じるこの佳き日に、新しい制服に身を包み、私たち新入生174名はこの東中学校の門をくぐりました。

今までとは違った新しい生活には不安な気持ちを抱く反面、どんなことが待っているのだろう、どんな友達ができるのだろうという期待で、心を弾ませています。

これから始まる中学校生活では、勉強だけでなく学校行事や部活動にも一生懸命取り組んでいきたいと思ひます。何事にもあきらめず最後まで

でやり遂げ、たくさんの仲間たちと助け合い競い合って互いに高め合っていける中学校生活にしていきたいと思ひます。

私たちは校訓『自修』を胸に、東中学校の良いところをたくさん取り入れてしっかりとした行動や責任のとれる中学生になることを誓ひます。

最後になりますが、私たちは東中学校の名に恥じない生徒になれるように努力してまいりますので、校長先生をはじめ先生方そして先輩方の温かいご指導をよろしくお願ひいたします。

### 新入生歓迎の言葉

### 在校生代表 麓 凱生

ご入学おめでとうございます。みなさんは今日から東中生です。中学生になり、部活動が始まり、勉強も大変になり、これまでの生活に比べて、毎日が充実したものになります。そんな充実した、楽しい学校生活を送るために、みなさんに意識してもらいたいことがあります。それは、次にあげるものになります。

まず、一日一日を大切に、全力で過ごすことです。中学校の三年間は、あっという間に過ぎていきます。後悔のない中学校生活が送れるように、行事にも授業にも部活にも、夢中で打ち込んでください。その日々の頑張りの積み重ねが、明るい

未来につながっていきます。

次に、東中生が大切にしている「みそあじ」を実践してください。「みそあじ」とは、それぞれ、身なりを正しくすること・掃除に黙々と取り組んで、伝統を受け継ぐ東中を清潔に保つこと・明るい挨拶を交わして、素敵な東中生であろうとすること・社会に出るときの最低限のマナーである時間を守ること、それぞれを自分自身の力で正しく判断できるようになってください。

分からないことがあった時は、僕たち先輩を頼ってください。東中生全員で、71年目の新しい東中を作り上げていきましょう。

## 本校がめざす生徒像 ～校訓「自修」をうけて～

本校の校訓は「自修」です。「自らきまりを守って行いを律すること」「自ら学び、考え、主体的に判断して行動すること」そして、「自分のとった行動に責任をもつこと」。こういった意味を込めています。この校訓をふまえ、中学校での3年間で「社会の中で生き抜いていく力」を育てていきます。これを地域全体で育むとともに、地域に根付いた子どもを育てていきたいと思えます。そのために、生徒の皆さんに心がけてほしいこととして、昨年度と同様、以下の6つを呼びかけました。

- 東中学校を愛し、東中生であることの誇りをもつこと
- 明るく爽やかなあいさつをすること
- 自分の行動を見つめ、しっかりとふり返られること
- 感謝すること
- 決めたことをやり切ろうとすること
- 自分の行動に責任をもつこと

この1年を通して、一回り成長できた自分を実感できるようがんばりましょう。

## よろしくお祈いします！ ～新しく15名の先生が加わりました～

4月6日(木) 新任式を行いました。今年はスクールカウンセラーを含め15名の先生方をお迎えしました。教頭、教務主任等学校の中核を担う先生の交代もありました。2、3年の生徒は、新しい先生方と大きな声であいさつを交わし、東中を背負って立つ心意気を示しました。

また、生徒会が中心となって、入学式に備えて新入生に聴かせるべく校歌の練習にも取り組み、新しい先生方にも自分たちの気持ちを十分に表していました。



～今年度転入した職員を紹介します～

教頭	理科	小澤 徹	(新川中より)	教務	美術	黒川 和恵	(西端小より)
保主	数学	豊倉 啓輔	(南 中より)	教諭	数学	藤浦 敦子	(棚尾小より)
教諭	英語	三尾 智昭	(大浜小より)	教諭	英語	笹野 儀弥	(南 中より)
教諭	社会	杉浦 創	(日進小より)	教諭	体育	高橋 直也	(南 中より)
教諭	技術	村松庄大朗	(新規採用)	講師	理科	藤井 達也	(新規採用)
養護教諭		南 唯奈	(新規採用)	講師	国語	鈴木 智大	(西端小より)
講師	美術	杉本 光	(中央小より)	講師	音楽	青山 璃咲	(西端中より)
スクールカウンセラー		尾崎 雪乃	(新規採用)				



## 第4回吹奏楽部スプリングコンサート

3月29日(水) 吹奏楽部がエメラルドホールで第4回スプリングコンサートを開催しました。70周年記念曲の「明碧の朝」より『ファンファーレとマーチ』『ニュースと音楽でふり返る2016年』と、楽しいステージとなりました。最後に、南陵中との合同で「明碧の朝」よりメイン曲「碧海の地より飛び立つ龍」を演奏しました。

多くの方にご来場いただき聴いていただく中で、その緊張感を楽しみながら成長できたひと時となりました。

